

Liebe Kolleg/innen,

im Sommersemester beginnt unter dem Motto

Puntos de encuentro

eine neue Veranstaltungsreihe des Instituto Ibero-América (IIA), die sich den vielfältigen Facetten Ibero-Amerikas widmet.

Zum Auftakt der Puntos de encuentro findet am

10. Mai 2016, um 18.00 Uhr (s.t.) im Gebäude GW 2, Raum A 3570

eine Filmvorführung mit anschließender Diskussion statt, zu der wir Sie herzlich einladen.

Zu sehen sein wird der 20-minütige Film **SILENCIO ALTERADO** (Verstörende Stille), basierend auf der Kurzgeschichte "Cartas de mamá" (1959) von Julio Cortázar. Der Film in spanischer Sprache mit deutschen Untertiteln entstand im Rahmen des Seminars "Los relatos de Cortázar llevados al cine" von Frau Prof. Sabine Schlickers. Wir freuen uns auf eine anregende Diskussion mit Ihnen und mit den Regisseur/innen des Films Olaya Díaz Varela, Svenja Horn, Monja Kaiser und Janek Walla. Es wäre daher sehr schön, wenn Sie die Kurzgeschichte "Cartas de mamá" zuvor lesen würden.

Mit herzlichen Grüßen Sabine Schlickers und Peter W. Schulze